交 流 通 作

このコーナーでは、国内外合わせて7つある田原市 の姉妹・友好都市などの情報をお届けします。

企画課 23局3507

友好都市・長野県宮田村との交流

今回は、田原市の友好都市・長野県宮田村との交流について紹介します。

吉胡3区(吉胡・木綿台・吉胡台)子ども会と 宮田村南割区子ども会との"スキー交流"

1月26日(土)・27日(日)の2日間、吉胡3区子ど も会から51名が友好都市・宮田村を訪れ、スキーや そば打ちなど 山のまち "ならではの体験を通じ て、同村南割区の子どもたちと親睦を深めました。 田原市とは異なる宮田村の自然を体験すること で、"自分たちのまち"を見つめ直すよい機会にな ったようです。

夏には宮田村の子どもたちを海水浴に招待し、 冬には宮田村でスキーなどを共に楽しむ... 吉 胡3区子ども会による宮田村南割区子ども会と の交流は、昭和57年から始まり、やがて行政間交流 や経済交流にも発展。平成11年11月9日に結んだ 田原市と宮田村との友好都市提携のきっかけと なった交流なのです。



田原市ではなかなか見られない 銀世界 で記念撮影 今度は宮田村にはない"海岸"で一緒に撮ろうね!

た 12 の

丼。が、村内の店舗で販売

されています。鶏肉や牛肉をワイ

った169作品の中から選ばれ

光協会がアイデアを募集し、集ま

です。その名は、紫輝彩丼」。宮田村

が人気の信州宮田ワイン 紫輝、が有名ですが、実は現

•ったような色合いと、ほのかな山ぶどうの香り

田村といえば、アルプスの嶺々が夕焼けに染

在、このワインを使った名物丼が話題となっている.

(≝http://www.vill.miyada.nagano.jp/kanko.php 宮田村観光協会ホー ムページ 度、訪れてみてはいかがですか。

|してもう一つ、今宮田村で 話題を呼んでいるのが 「どんぶ

るために現れた、宮田村のニューヒーロー(?)です。 リレンジャー 」。最初に紹介した「紫輝彩丼」の名を広· このように、今話題づくしの友好都市・宮田村。

宮田村の 新名物!

どんぶりした 紫輝彩井"と ح ジャ

"

宮田村で今話題の名物丼(右)とニューヒーロー(左)

用したりと、それぞれ工夫を凝らし

丼 はどれもおいしそう! 詳

ンで煮込んだり、ワインをタレに使

ページをご覧ください。

しくは宮田村観光協会のホー

厶

皆さ